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平成２４年第５回常総市議会定例会一般質問通告書一覧 

受付

番号 

議 席 番 号 

及 び 氏 名 
質 問 事 項 及 び 要 旨 

１ ３番 

 遠藤 章江 

 

一問一答 

１ 市内循環バスについて 

 ①市内循環バスを運行する計画は現在どの程度進行しているのかを

問う。 

 

２ 新庁舎の建設について 

 ①財源と設計内容の見直しはどのように行われているのかを問う。 

②プレハブ庁舎建設の是非について問う。 

 

３ 市街地にぎわい再生事業凍結にともなう事業予定地の今後につい

て 

①事業は凍結し，箱物はつくらないとの方針に従って現在どのような

計画で事業を展開しようとしているのかを問う。 

②事業凍結にともなう予算措置について問う。 

 

質問事項はいずれも，高杉市長が選挙公約として掲げた事項である。新

体制から４カ月を経過した時点における進捗状況を質問する。 

なお，質問については具体的な答弁を要求する。このため，全ては市長

の公約に関する質問ではあるが，現時点での進捗状況を踏み込んで質問

し，一般市民が理解しうる内容での詳細な答弁を求めたいので，特に市

長による答弁はこだわらない。 

 

２ ８番 

 岡野 一男 

  

一問一答 

１ 図書館行政日本一を目指すとは，どのようなものか問う 

 ①市内の子どもたちを「読書教育」で日本一にするとはどういうこと

か。 

②日本一となる目安，数値目標はどのくらいに設定しているのか。 

③その中心となるのは，市立図書館となるのか。 

④図書館の委託は考えているのか。 

 

２ 国民健康保険のカードについて（保険証） 

 ①カード化は，今後も続けていくのか。 

 ②誰にも見やすい，目立つカードに変更してはどうか。 

 

３ ７番 

 中村 博美 

  

総  括 

１ 男女共同参画の推進について尋ねる 

①当市の女性管理職比率は何％か，また，それを上げる考えはあるか。 

②地域・防災・環境分野に関する審議会や委員会はどのようなものが

あるか，そしてそれらの女性委員比率は何％か，また，それを上げ

る考えはあるか。 

③①②についてと，女性の能力発揮促進支援について市長の考えを尋
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ねる。 

④２０１３年１０月１１日～１３日に開催される「第３０回日本女性

会議」に，市として参加してはどうか，市長の考えを尋ねる。 

 

２ ごみ収集について尋ねる 

①市民一人あたりのごみ処理費用は，赤ちゃんから大人までいくらに

なるか，また，それを市民に知らせ，減量の必要があるが何か取り

組みはあるか。 

②資源物の収集委託料は市の持ち出しなのに，売払金はなぜ市の収入

にならないのか，また，なぜ委託料が発生するのか。 

③常総広域以外の県内広域では，資源物売払金はどこの収入になって

いるか。 

④小中学校や地域での資源物回収にペットボトル，スチール，衣類（ボ

ロ）は入っているか。 

⑤プラ資源の処理方法を尋ねる。 

 

４ １番 

 金子 晃久 

  

一問一答 

１ 情報インフラ整備（次世代ネットワーク）の状況と進捗について 

 ①大塚戸町での光ケーブル通信サービスの開始に伴い市側での導入

支援実績を伺う。 

 ②光ケーブル通信未導入地区の今後の市としての導入支援計画を伺

う。 

 ③三妻地区（導入済の中妻町以北）をはじめとする水海道東部地区の

導入の見通しはついているか。 

 

２ つくば下総広域農道（アグリロード）の管理について 

 ①今年度の沿道の除草作業の回数と方法に関して伺う。 

 

３ 三妻小学校のバス，電車の利用について 

①義務教育内での通学時にバス，電車等を使うことによって金銭的負

担等に不公平感があるのではないか。 

 ②バス，電車通学に補助等を行う検討は現在までされたか。 

 

４ 地域交流センター（豊田城）の活用について 

①豊田城（展示室，展望室）の入館者数の変遷と入館料の妥当性につ

いて。 

 ②豊田城を期間限定的に夜間開放をして常総市の夜景を見てもらう

機会を提案する。 

 ③その他，入館者増加の為の施策や豊田城を活用した地域振興策等に

ついて来年度以降の計画を伺う。 

 

５ 茨城農産物の地産地消の取り組みについて 

①茨城県では「茨城を食べよう day」を設定して地産地消運動に取り
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組んでいるが，当市の取り組みについて伺う。 

 ②学校給食の地産地消の現状と子供たちの意識向上についての取り

組みを伺う。 

 

５ １１番 

 中島 亨一 

 一問一答 

１ 肺炎球菌予防ワクチン接種の補助金の増額について 

 ①後期高齢者を対象とした増額について。 

 

６ １９番 

 堀越 道男 

  

総  括 

１ 生活保護行政について 

 ①異常な「不正受給」という名のバッシングと扶養の要件とは。正し

い解釈について。 

②全国に見られる警察官ＯＢの配置の問題点。 

 

２ 税金問題について 

①茨城租税債権管理機構と当市の対応。 

②規則では国保税を除くとしているが。 

③滞納遅延の延滞利子に対する減免要項の設置について。 

 

７ ４番 

 小林 剛 

  

総  括 

１ ９月議会質問の検討結果を問う 

 ①鬼怒川西地区への住民サービスの不公平を解消するために，市役所

の支所，出張所若しくはそれに代わる施設の設置について，９月の

答弁で検討するとのことであった。検討の結果を問う。 

 

２ 市長選，市議選の同時選挙について 

①選挙にかかる経費削減，投票率の向上による民意の反映，市民の利

便性の向上のために，市長選，市議選を同時選挙にすることについ

て問う。（投票所減尐による弊害の対応について） 

 

８ １５番 

 石川 栄子 

 

一問一答 

１ 介護保険について 

 ①介護保険給付費について，今後どう見ているのかを尋ねる。 

②保険料の減免制度の拡充を求める。 

 

２ 教育関連について 

①就学援助制度の充実を求める。 

②各学校の校舎内や体育館などの天井や照明器具などの耐震化の進

捗状況について伺う。 

 

３ 男女共同参画について 

①男女共同参画都市の宣言で平等を一歩前に進めるべきと思うが，ど

う考えるか。 

 

９ １６番 

 風野 芳之 

１ 市長の政策について 

 ①企業誘致活動はどのような施策をもって行うのか。現在までの成果
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一問一答 

はどうか。 

②市内にある工業団地の面積を増やすことは考えられるのか。 

③現在工事が進んでいる首都圏中央連絡自動車道（仮称）水海道イン

ターチェンジ周辺の開発はどのように考えているのか。 

 

１０ １７番 

 水野 昇 

  

一問一答 

１ 市長の財政再建の公約について 

 ①財政再建についての短期的な政策と長期的政策の市長答弁につい

て，９月議会に継続して尋ねる。 

  

２ 高崎坂東線の認定と今後の方策について 

 ①高崎坂東線について，９月議会に継続して市長及び企画部長に尋ね

る。 

 

１１ １２番 

 茂田 信三 

 

総  括 

 

１ ９月議会の所信表明について問う 

①その後の進捗状況はどうなっているか。 

 

２ 石下駅周辺の開発について 

 ①水海道地区のにぎわい再生事業とどこが違うのか。 

 

１２ １８番 

 中村 安雄 

  

一問一答 

 

１ 市長の所信表明と市政運営とその後の取り組みについて 

①市役所は最大のサービス産業としたその後について。 

昭和６３年に島根県出雲市の市長に就任した岩国哲人氏が述べら

れた，行政は最大のサービス産業であると宣言したことを当市の行

政に取り入れることは歓迎したい。その具体的な方策及び実行する

にあたっては，各課の中での議論と調整による改革実現を求める。 

②にぎわい再生事業計画とその見直し案は。 

にぎわい再生事業については全面的に見直しをするとした。事業は

期限が迫っている。今議会には事業用地に多目的施設建設の請願が

提出された。また，見直しによる補助金の返還についてのその後に

ついてはどうなっているか。 

 

２ 市税収入と固定資産税について 

 ①評価額の減と負担率の見直しによる固定資産税の推移。 

 ②住宅用地の減免措置による課税の方法と納税者の理解について。 

 

 


